

MOSELLE

TRANSPORT-LOGISTIQUE

RSE

Heintz Transports va donner ses ordinateurs hors d'usage à PC Solidaire

19 octobre 2023



Le 24 octobre prochain, la société Heintz Transports, à Saint-Avold, va remettre son parc informatique usagé à PC Solidaire. "Cette opération marque le coup d'envoi de la première campagne Contributeurs de PC Solidaire, pour inviter les entreprises, les administrations et les collectivités lorraines à lui donner leur matériel informatique jugé obsolète", décrit l'association dans un communiqué. "Notre groupe est particulièrement sensible à tous les sujets RSE, l'un des piliers de notre projet d'entreprise Route 2030. Favoriser l'inclusion numérique tout en réduisant les déchets informatiques est donc une démarche doublement positive", détaille Dominique Abisse, directeur général de Heintz Transports.

LOCALISATION **MOSELLE**SECTEURS D'ACTIVITÉ **TRANSPORT-LOGISTIQUE**THÉMATIQUES **RSE**